
Mt 27:11-25 
 
“Jesus estava em pé ante o governador; e este o 
interrogou, dizendo: És tu o rei dos judeus? 
Respondeu-lhe Jesus: Tu o dizes. E, sendo acusado 
pelos principais sacerdotes e pelos anciãos, nada 
respondeu.  
Então, lhe perguntou Pilatos: Não ouves quantas 
acusações te fazem? Jesus não respondeu nem uma 
palavra, vindo com isto a admirar-se grandemente o 
governador.  
Ora, por ocasião da festa, costumava o governador 
soltar ao povo um dos presos, conforme eles 
quisessem.  
Naquela ocasião, tinham eles um preso muito 
conhecido, chamado Barrabás. Estando, pois, o povo 
reunido, perguntou-lhes Pilatos: A quem quereis que eu 
vos solte, a Barrabás ou a Jesus, chamado Cristo? 
Porque sabia que, por inveja, o tinham entregado.  
E, estando ele no tribunal, sua mulher mandou 
dizer-lhe: Não te envolvas com esse justo; porque hoje, 
em sonho, muito sofri por seu respeito.  
Mas os principais sacerdotes e os anciãos persuadiram 
o povo a que pedisse Barrabás e fizesse morrer Jesus.  
De novo, perguntou-lhes o governador: Qual dos dois 
quereis que eu vos solte? Responderam eles: Barrabás!  
Replicou-lhes Pilatos: Que farei, então, de Jesus, 
chamado Cristo? Seja crucificado! Responderam todos.  
Que mal fez ele? Perguntou Pilatos.  
Porém cada vez clamavam mais: Seja crucificado! 
Vendo Pilatos que nada conseguia, antes, pelo 
contrário, aumentava o tumulto, mandando vir água, 
lavou as mãos perante o povo, dizendo: Estou inocente 



do sangue deste [justo]; fique o caso convosco! E o 
povo todo respondeu: Caia sobre nós o seu sangue e 
sobre nossos filhos!  
Então, Pilatos lhes soltou Barrabás; e, após haver 
açoitado a Jesus, entregou-o para ser crucificado.” 
 
 
 
 
Introdução:  
 
Barrabás recebe um nome piedoso e cheio de boas 
intenções: Filho do Aba. Isso pode significar que seus 
pais fossem pessoas piedosas que intencionar criar 
esse menino nos caminhos de Deus.  
 
Mas deu tudo errado.  
A Bíblia não fala muito sobre Barrabás então não temos 
condições de saber as razões que o fizeram chegar 
àquele ponto, mas pelo que a Bíblia diz, dá pra 
fazermos a engenharia reversa e não será difícil 
chegarmos às condições e às atitudes que culminaram 
na cena descrita aqui no texto: Barrabás preso, 
condenado e prestes a morrer.  
 
Muito se escreveu sobre esse personagem, mas a fonte 
mais antiga e mais confiável é a Bíblia, então vamos ver 
o que a Bíblia diz sobre esse personagem:  
 
Mt 27:16 - Um preso muito famoso 
Mc 15:7 - “Havia um, chamado Barrabás, preso com 
amotinadores, os quais em um tumulto haviam 
cometido homicídio.” 



Lc 23:19 - “Barrabás estava no cárcere por causa de 
uma sedição na cidade e também por homicídio” 
Jo 18:40 “Então, gritaram todos, novamente: Não este, 
mas Barrabás! Ora, Barrabás era salteador” (Gr: 
Lestes = Saqueador - Pirata). 
 
Pouco antes da prisão de Jesus, houve uma insurreição 
e um tumulto em que vários romanos foram mortos em 
um aqueduto em Jerusalém. Barrabás estava envolvido 
nessa rebelião, e como o povo da cidade o conhecia 
muito bem, é possível que ele fosse uma espécie de 
líder dos rebeldes.  
 
Por isso era tão famoso, e por ser um libertário, um 
rebelde contra o governo romano, não é difícil entender 
porque escolheram Barrabás ao invés de Cristo. 
 
Alguns estudiosos, acreditam por exemplo que os dois 
criminosos crucificados com Jesus eram associados à 
Barrabás, porque Pilatos preparara três cruzes, e é 
muito provável que seriam preparadas para os três 
homens presos no episódio da rebelião e das mortes 
que haviam acontecido no Aqueduto dias antes.  
 
 
 
1- O QUE DEFORMA OS FILHOS DE DEUS É UMA 
SEQUÊNCIA DE ESCOLHAS RUINS. 
 
 
A- Essa menino não nasceu bandido.  
 
Ele ganhou muito beijo dos pais.  



Ele ganhou muito carinho. 
Ele teve o nome escolhido para a glória de Deus.  
 
Mas agora ele está no tribunal, sentenciado, condenado 
e prestes a cumprir a pena capital…  
 
Mas o que aconteceu com aquele garoto que ajudava 
em casa, e que beijava sua mãe ao sair?  
 
O que aconteceu com esse garotinho, que era dócil, 
amável e frequentava a religião?  
 
O que aconteceu para que ele se transformasse nesse 
monstro moral, que mata pessoas, e saqueia lojas, e 
lidera uma rebelião?  
 
 
 
B- É mais complexo do que parece…  
 
Mas para chegar nesse ponto: Ser um bandido famoso, 
ter cometido assaltos, saques e até homicídios… Esse 
filho do Aba aceitou amizades que não deveria ter 
aceitado!  
 
Ele transformou em amigos algumas pessoa que não 
deveria nem mesmo chegar perto…  
 
Com certeza, sua mãe, seu pai… à mesa já haviam 
falado pra ele sobre más companhias, sobre más 
influências… Sobre o comportamentos dos garotos da 
outra rua… Mas parece que não adiantou!  
 



Ele cresceu, e passava o dia fora, na companhia dos 
mesmos garotos que seus pais diziam que aquele não 
era um futuro interessante pra ele!  
 
 
 
C- São escolhas!  
Ele se perdeu nas amizades. 
Ele se perdeu ao admirar pessoas e comportamentos 
deploráveis. 
Ele se perdeu ao começar a querer ser como os 
descolados. 
Ele se perdeu quando começou a falar como eles. 
Ele se perdeu quando começou a andar com eles.  
Ele se perdeu quando começou a curtir o que eles 
curtiam.  
 
E suas escolhas foram transformando o Filho do Aba, 
em um filho da perdição!  
 
 
 
D- E ele cresceu!  
Cresceu na vida errada. 
Ele cresceu no crime. 
Ele cresceu na vida criminosa, até Mateus dizer que ele 
era um bandido muito famoso.  
 
Mas eu estou aqui apelando e insistindo em dizer que 
ele não começou assim. 
 
Era só um garoto.  
Era só um filho do ABBA.  



Era só uma criança. 
Era só um adolescente.  
Era mais um filho de Deus.  
 
 
 
E- E as escolhas que ele fez, o trouxeram a 
condenação!  
 
Aqui está um bandido. 
Aqui está um miserável. 
Aqui está um homem detestável, desgraçado.  
Que já destruiu famílias, que já matou pessoas, e que 
está ali manietado, entregue à pena de morte, porque 
escolhas foram feitas. 
 
Ele está agora de pé, de cabeça baixa, humilhado, 
julgado, sentenciado e condenado por causa das vida 
que ele escolheu viver!  
 
 
 
 
 
 
2- EXISTE UMA SAÍDA PARA TODOS OS 
CONDENADOS.  
 
A- Condenado “sem esperança”, é o condenado em 
última instância…  
 
É o condenado cuja sentença não cabe mais nenhuma 
apelação.  



O que resta é cumprir a pena!  
 
E naquele dia, haviam três bandidos na mesma 
situação!  
Prontos para cumprir a pena de morte! 
 
Acabaram os advogados…  
Terminaram as instâncias…  
Esgotaram os recursos…  
Acabou a esperança…  
Os trâmites foram todos concluídos… 
As assinaturas foram colhidas… 
Martelos foram batidos… 
Os carimbos estão em ordem!  
 
NINGUÉM mais pode salvar esses condenados… 
ACABOU! 
 
 
B- Assim estavam aqueles condenados…  
Falidos…  
Vencidos…  
Sentenciados…  
Sozinhos…  
Sem esperança!  
 
Ali está Jesus… Entre vagabundos!  
Entre bandidos…  
Entre párias da sociedade… 
Jesus termina sua saga terrena entre vermes humanos!  
 
Entre homens que não tinham mais o direito de 
viver… E eles concordavam com a sentença (Lc 



23:40,41). 
 
Ali está Jesus entre condenados!  
 
 
C- Preste atenção agora: Quem sabe eu esteja falando 
com uma pessoa condenada AGORA! 
 
Se assim como eles  você não tem nenhuma 
esperança de libertação…  
Se como eles, você já lutou em várias instâncias 
diferentes e perdeu…  
Se como eles, você já pediu ajuda a pessoas 
capacitadas e não deu certo…  
Se o seu pecado, está matando você… E você é 
culpado…  
 

Talvez essa mensagem seja pra você.  
 
 
D- Porque a mensagem que eu estou pregando é uma 
mensagem muito específica…  
 
Essa é uma mensagem para condenados!  
 
Não importa se você está condenado pelas drogas - 
pela bebida - pelo cigarro - ou pelo ódio - ou pelo rancor 
-  pela prostituição - pela Mágoa - a Inveja - ciúmes - 
ou qualquer outro pecado…  
 
Eu não imagino qual seria a sua condenação… E nem 
qual é sua situação ao ouvir essa palavra agora.  
 



Mas hoje eu apresento aos condenados, uma 
ESPERANÇA… 
Hoje eu apresento aos condenados, uma 
POSSIBILIDADE…  
Hoje eu apresento aos condenados, uma porta!  
 
Olhe bem para Jesus…  
Ele desceu no degrau mais baixo para ir em busca 
dos condenados…  
 
Ele desceu para buscar homens para quem a 
esperança não É mais uma opção!  
 
Ele desceu no degrau mais baixo para resgatar 
falidos, vencidos e desgraçados. 
 
Ele desceu no degrau mais baixo para se tornar como 
disse Castro Alves:  
“O Deus dos desgraçados” (Poesia: Navio Negreiro). 
 
 
 
E- Barrabás já condenado para chegar até o Pavimento 
onde se proclama a sentença.  
 
Dois de seus comparsas já haviam ouvido, e agora falta 
só ele para ouvir.  
É um fim de semana especial por causa da PÁSCOA!  
 
 
Dá pra imaginar a cabeça desse condenado agora?  
Ao ouvir a sentença, ele vai para a última sessão de 
espancamento e de lá ele sairá nú direto para a cruz, 



onde morrerá conforme a justiça entendeu que ele 
merece!  
 
 
 
F- É nesse momento que Jesus chega ao seu lado no 
tribunal…  
 
Ah, como eles são diferentes!  
 
Enquanto Barrabás combinava saquear cidades, Jesus 
pregava para pessoas. 
Enquanto Barrabás matava um homem e destruía uma 
família, Jesus ressuscitava mortos e curava enfermos 
dando alívio para famílias!  
Enquanto Barrabás saqueava as casas, Jesus 
multiplicava pães e peixes para os famintos!  
 
Ali estão lado a lado: O desgraçado e doador da Graça!  
O que pode acontecer? 
 
Vocês já sabem: Pilatos lava as mãos e vai deixar sair 
livre um bandido culpado…  
É páscoa! Jesus que não lavou as mãos, mas lavou os 
pés dos discípulos vai morrer a morte desse bandido, 
ladrão, assassino, vagabundo…  
 
E porque isso?  
 
Porque Jesus com sua morte vai dar à Barrabás uma 
segunda chance…  
Jesus com sua morte vai dar a Barrabás a chance de 
ser um filho do Aba de verdade!  



 
 
 
 
3- A MORTE DE JESUS LIMPOU A MINHA FICHA!   
 
A- Mt 27:26 “Então, Pilatos lhes soltou Barrabás; e, 
após haver açoitado a Jesus, entregou-o para ser 
crucificado.” 
 
E foi assim que Barrabás saiu daquele tribunal: De 
cabeça erguida, com a ficha limpa e pela porta da 
frente!  
 
Ele está limpo De novo!  
 
Ele aproveitou essa chance? NÃO SEI! 
 
Mas não existe só ele de condenado…  
 
Olhe bem para o texto!  
Veja que Jesus está cercado de condenados…  
Ele tem um condenado à sua direita…  
Ele tem um condenado à sua esquerda…  
 
Mas apenas um deles sentiu!  
“Você não teme a Deus? Estando na mesma 
condenação?…” (Lc 23:40).  
 
Um deles sentiu 2 coisas importantes:  
 
1- Ele sentiu o Temor de Deus!  
Existe um sinal de que a salvação está próxima.  



Esse sinal é o temor de Deus! 
 
Antes dos joelhos se dobrarem… O temor de Deus cai 
sobre o pecador!  
Foi assim comigo…  
Foi assim com você…  
Foi assim com esse condenado! 
 
2- Ele reconheceu seu pecado em nível pessoal! 
Ele não culpou o sistema… 
Ele não culpou a família… 
Ele não culpou ninguém! 
 
Ele disse que a condenação dele era justa…  
 
Quando você se sente mal em relação ao seu pecado… 
É sinal de arrependimento! (A tristeza segundo Deus 
produz arrependimento! 2Co 7:10) 
 
 
B- Estou falando claramente, que quando Jesus vai 
libertar… Quando Ele vai salvar… Quando Ele vai 
fazer…  
 
O pecador sente que é algo sobrenatural (Lc 24:32) 
“Não ardia em nós o coração quando Ele falava?…” 
 
Existe algo que o pregador não consegue 
transmitir: O temor de Deus!  
 
 
C- Antes da mudança, existe um sinal…  
E esse sinal não vem com música (Pode até vir na 



música)…  
Esse sinal não vem com o tom de voz…  
Esse sinal não vem com a eloquência do pregador… 
 
Esse sinal é algo sobrenatural… Que pode estar 
acontecendo agora! 
 
 
D- Zc 10:1-8 Está a profecia onde Deus está salvando 
outro condenado: Israel.  
 
Israel havia caído, e por isso tornou-se exilado na 
Babilônia.  
 
Eles perderam a casa, a pátria, a liberdade, a dignidade 
e alguns perderam também a Fé.  
 
Então Deus usa Zacarias para profetizar o retorno: “De 
Judá sairá a pedra angular; dele, a estaca da tenda; 
dele, o arco de guerra; dele sairão todos os chefes 
juntos. E serão como valentes que, na batalha, pisam 
aos pés os seus inimigos na lama das ruas; pelejarão, 
porque o SENHOR está com eles, e envergonharão os 
que andam montados em cavalos. Fortalecerei a casa 
de Judá, e salvarei a casa de José, e fá-los-ei voltar, 
porque me compadeço deles; e serão como se eu não 
os tivera rejeitado, porque eu sou o SENHOR, seu 
Deus, e os ouvirei. Os de Efraim serão como um 
valente, e o seu coração se alegrará como pelo vinho; 
seus filhos o verão e se alegrarão; o seu coração se 
regozijará no SENHOR. Eu lhes assobiarei e os 
ajuntarei, porque os tenho remido; multiplicar-se-ão 
como antes se tinham multiplicado.” (Zc 10:4-8). 



 
Como seria possível juntar tudo que foi espalhado???  
 
E aqui Deus diz como Faria: “Eu vou assobiar e eles 
ouvirão e virão.” 
 
E é na Cruz que o Pastor assobia para os desgarrados 
do seu rebanho!  
 
É na Cruz que se ouve o assovio do Pastor chamando 
ovelhas! 
 
Hino 104 
Eis Jesus à procura ovelha, que a vagar 
Desgarrou-se do aprisco do Senhor 
Pelos montes a sofrer, faça Sol ou a chover 
Cristo busca Sua ovelha, com amor 
 
Com amor, o Pastor 
Eis que chama Sua ovelha, sem cessar 
Possa hoje, o pecador 
Escutar a voz do amor 
De Jesus, que procura pra salvar 
 
Com Seus pés o bom Pastor, já feridos, que horror 
De descer nos tenebrosos pedregais 
E cansado de andar, mais, ainda a clamar 
Ó ovelhas minhas, onde vós estais? 
 
Se escuta o gemer da ovelha, que prazer 
Enche logo o coração do bom Pastor! 
E correndo sem parar, até a ovelha abraçar 
E trazê-la ao Seu ombro com amor 



 
Já em casa, o Pastor, Oh! Jubila com dulçor 
Pela ovelha desgarrada que achou 
E assim, também Jesus, com os anjos lá na luz 
Se alegra pelas almas que salvou! 
 
Existe alguma coisa na Cruz e que atrai pecadores!  
 
Existe uma propriedade magnética na Cruz… Ela atraiu 
você!  
 
Olhe para a Cruz… O que você enxerga?  
 
Um rapaz de 30 anos, nú, morto e cheio de hematomas!  
 
Mas esse Jovem de 33 anos tem atraído bilhões e 
bilhões no decorrer de 2 mil anos!  
 
Por causa Dele nós cantamos.  
Por causa Dele nós estudamos. 
Para servir a Ele nós pregamos. 
Em memória Dele, nós ceamos…  
 
Existe alguma coisa nesse carpinteiro morto numa cruz 
que eu não sei explicar: Ele atrai pecadores!  
 
Jo 12:32 “E eu, quando for levantado da terra, atrairei 
todos a mim mesmo.” 
 
 
 
 
 



 
 
 


